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　皆様にはお健やかに新年をお迎えのことと、心より

お慶び申し上げます。　

　昨年の11月には皆様のお力添えを賜りまして、市議会

の壇上へと押し上げて頂きました。皆様の温かい、そし

て力強いご支援に改めて御礼を申し上げます。ご期待に

応えることができますよう、課せられた責務をしっかり

と果たして参ります。

　さて本年4月には天皇陛下が退位され、平成に変わる

新元号が制定されます。舞鶴市においても第７次となる

新たな舞鶴市総合計画が４月から施行予定であり、議会

においても市政の方向性をしっかりとチェックし、更な

る舞鶴市の発展に努めて参ります。　

　最後になりましたが、本年も皆

様には変わらぬご支援とご協力を

お願い申し上げますとともに、皆

様にとりまして素晴らしい年とな

りますようお祈り申し上げ、新年

の挨拶とさせていただきます。

　新人では異例とも言える最初の議会での一般質問に６名全員が立ちました。

　私は新人のトップバッターとしてその責務を果たしました。　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　※一般質問…議員が議場で行政側へ質問すること。

■今回の私の質問内容は３項目

１ 第７次舞鶴市総合計画（案）について
　⑴ 子育て環境について　

　⑵ 西舞鶴駅周辺のにぎわい創出について

（仮称）乳幼児教育センターを新たに設置する等、子育て環境の益々の充実を図るとの回答。

また西舞鶴駅前東口に有する空地の利用については、積極的に計画を進めるとの回答。

２ 災害時の対応について
　⑴ 土砂災害ハザードマップと実際の被災状況について　

　⑵ 市指定避難場所について

　⑶ 自主防災の取り組みに対する支援施策について

ハザードマップは高い精度で反映されており、指定場所については

今後も早め早めに避難場所を開設し、避難を呼びかけるとの回答。また自主防災の取り組

みの支援についても、自主防災組織の設立等に力を注いでいくとの回答。

３ ウズベキスタン共和国オリンピック選手団の受け入れについて
　⑴ 市民の受け入れ体制について

　⑵ 施設の受け入れ体制について

市民応援団を設立し、活動内容としては合宿時の選手のおもて

なしや交流イベント等の参加であり、今後も積極的に応援団の

会員募集に努めるとの回答。施設については今ある施設を有効

的に使用するとの回答。
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　委員会については予算決算委員会並びに市民文教委員会に配属されました。市民

文教委員会は６名で構成されており、子育てや教育について、また文化・スポーツ

や環境などについて審議する委員会です。

　元々、積極的に関わってきている分野ですので、自ら真っ先に希望しました。子

育て現役世代として、子育て環境や教育にも力を入れていきます。また得意とする

スポーツの分野においても積極的に発言して参る所存です。

=保育所安全対策について=
　今回の補正予算の中の1つとして、保育の重大事故防止の安全対策強化のための

事業について審議しました。全国的には毎年保育中の重大事故が発生しており、そ

れを未然に防ぐための対策を行うための事業です。全国的な事故の発生件数、舞鶴

市内での事故の事例等についても質問しました。

　内閣府の発表によると平成29年には全国で880件（認定こども園・幼稚園・保

育所等）発生しています。幸い舞鶴市では重大事故事案は発生しておりませんが、

事故が起こってからでは遅いです。今後の事故防止に寄与されるでしょう。 

=保育所の業務効率化促進事業について=
　保育所の業務効率化推進事業として「保育士の業務負担の軽減に資する機能を有

するシステムを導入」について審議しました。業務のICT化とは具体的にどんなも

のを導入するのか。また操作に関しては特別な知識や、パソコン等のスキルがない

方でもすぐに順応でき、容易に扱えるものなのか等の質問をしました。

　児童の登降園時間が記録・管理できる機能や園児台帳

の作成・管理機能等の導入です。厚生労働省が保育現場

のICT化を推進する背景には、「保育人材の不足」があり

ます。舞鶴市では都市部で問題となっている待機児童問

題はゼロを継続していますが、保育士の業務負担は園児

にとっても安全な園内環境を整備することにも繋がりま

す。 ICT化導入後の状況も注視していきます。

　舞鶴市では本年４月から施行される新たな総合計画を策定中です。（平成

30年12月1日（土）～平成31年1月4日（金）までパブリックコメント

手続き制度に基づき、市民の皆様からのご意見を募集していました）総合

計画は市政を推進していくための最も上位に位置付けられる計画であり、

本市の総合的、計画的な行政推進の指針となります。

　12月定例会会期中に総合計画を審議する「総合計画審査特別委員会」が

設置され、私は第一分科会に所属しました。常任委員会と同様に、子育て、

教育、スポーツ、環境等の項目について審議する委員会です。常任委員会

では、様々な項目について質疑がありました。３月定例会ではいよいよ討

論・採決に入ります。

　市民の暮らしにとって大事な方向付けです。しっかりと審議して参ります。

委員会で積極的に質問しています！
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1981年11月11日生まれ

（37歳）

地域の要望等、些細な事でも構いません。是非お気軽にご相談下さい！
TEL：0773-75-0800     mail：k.akitsu3@gmail.com

【学歴】拓殖大学経済学部 卒

【趣味】柔道（５段）、魚釣り

【家族】妻・子ども３人（１男２女）

　柔道教室で子ども達の指導をはじめ、

　各種団体で青少年育成活動等を行っています。

https://kamoda.info/

https://www.facebook.com/akitsu.kamoda

https://twitter.com/AkitsuKamoda

インターネットでは、 日々の活動をより詳細に更新しています。
ぜひご覧ください。
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　この度、初めて発刊させていただくことになりました、編集長のKです。

　市議会は、毎年、定期的に開かれる定例会（年4回：3月、6月、9

月、12月）と、必要に応じて開かれる臨時会とがあります。一般質問や

委員会等、業務は多岐に渡ります。舞鶴市議会においても定期的に『ま

いづる市議会だより』が発行されておりますが、議員個人としての活動状況は市民

の皆様に届け難い部分もあり、今後も『鴨田あきつ通信』を作成し、発信していきた

いと考えております。

　ホームページ上では常時閲覧可能となっております。皆様の声が励みになります。

　今後ともご指導、ご鞭撻のほどお願い申し上げます。
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